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１ 少子化に伴う小学校の統合あるいは学区再編について （答弁：市長・教育長） 

 

 (1)  市長はどうあるべきと考えているか 

 

  (2)  平成１６年度の義務教育問題特別委員会で「合併後早急に検討すべき組織を立ち

上げること」という提言がなされているが、現況はどうなっているか 

 

 

２ 良好な景観の形成について                （答弁：市長） 

 

 (1) 何気ない私達の周りの空間の景観の維持形成について、市長の考えを伺う 

 

  (2) “文化的景観”ともいえる掛川駅舎の改築には慎重な対応が求められるが、市長

の考えを伺う 

 

 

３ アパート系住民について（掛川市民の３分の１を占めるアパート系住民の抱える問

題について）                     （答弁：市長） 

 

 (1) 何が課題で、どういう対策をとるか 

 

 

４ 学童保育所の充実について            （答弁：市長・教育長） 

 

 (1) 計画の進捗状況をどう評価するか 

 

  (2) 空き教室利用の方針の現状は 

 

 

５ 「かけがわｅ－ｍａｎａｇｅ」について          （答弁：市長） 

 

 (1) 成果指標は市民の利便性や満足度を測ることを意識した設定になっている   

か 

 

 (2) 行政改革の一端に位置づける以上、コストを意識した指標、目標値設定も      

必要ではないか 


